

Le NFP appelle à se mobiliser pour l'accès aux soins à l'hôpital public

« La santé gratuite, sans condition de revenus, de parcours ou de profession, notre État-providence, ne sont pas des coûts ou des charges, mais des biens précieux »

E. Macron, printemps 2020

L'Ile-de-France, premier désert médical de France

- 100 000 assurés sociaux privés d'accès aux soins
- Manque de médecins traitants
- Manque de spécialistes sans dépassement d'honoraires
- Fusion des hôpitaux de Longjumeau, Juvisy et Orsay : plus de 500 lits supprimés
- Le nouvel hôpital, sur le plateau de Saclay, est très mal desservi et le parking est payant
- Fermeture de 10 centres de santé

L'été 2024 a marqué une nouvelle étape dans la dégradation de l'hôpital public. Des urgences fermées ou surchargées, des temps d'attente déraisonnables pour accéder à une hospitalisation ou une chirurgie, qui font courir des risques de complication et d'accidents aux patients, parfois fatals. À Longjumeau, une jeune femme de 20 ans est récemment décédée aux urgences après 20 h d'attente.

Partout, à Brest, à Saintes, à Strasbourg, l'ensemble des personnels soignants tirent la sonnette d'alarme. A Nantes, les syndicats hospitaliers ont alerté pour la troisième fois d'un « danger grave et imminent ». Certains hôpitaux ont dû activer le plan blanc pour simplement faire face à l'épidémie de grippe !

Face à cette crise aux conséquences dramatiques, le projet de loi de financement de la sécurité sociale pour 2025 est un nouveau coup porté à l'hôpital public. Au contraire, **pour affronter les crises à venir, il faut des services publics efficaces disposant de moyens suffisants pour affronter les risques épidémiques et environnementaux.** C'est possible en mettant à contribution les plus fortunés et les grandes entreprises (encore 98 Mds de dividendes versées aux actionnaires du CAC40 en 2024).

Pour en savoir plus sur
le programme du NFP :

nouveaufrontpopulaire.fr/programme



Assemblée générale Front Populaire BYV

19 h - Faisons Front Populaire

Structuration du collectif NFP BYV

Pour préparer, répondez au questionnaire <https://nfp-byv.fr/>

20 h 30 - Pour un système de santé à hauteur des besoins

- Financement de la Sécurité sociale en 2025,

Alban Mosnier - Attac

- État des lieux de la santé en France

Christophe Prudhomme, médecin urgentiste, syndicaliste CGT conseiller à la Cnam, conseiller régional LFI

- Témoignages sur la situation des hôpitaux du Nord et du Sud Essonne

Sandra Douailler, Comité de Défense des Hôpitaux du Nord Essonne et de Dourdan

**Le lundi 10 février à 19h
Salle de la Bouvèche**

71 rue de Paris, Orsay

Pour nous rejoindre :

nfp9105@courrier.dev

<https://nfp-byv.fr/>